



台湾行政法人国家災害防救科技中心に訪問しました（2025/01/03）

場所：台湾 行政法人国家災害防救科技中心（台湾新北市）

参加者：An-Chi Cheng 研究員

01月03日（金）にかけて、台湾 行政法人国家災害防救科技中心（National Science and Technology Center for Disaster Reduction, NCDR, Taiwan）に訪問し、研究交流会を行いました。台湾 行政法人国家災害防救科技中心は、科学技術の実践的な実装を通じて、災害リスク削減能力の向上を目的とした全国規模のセンター。創立以来、台風、洪水、地震、津波、異常気象など様々な自然災害の研究に取り組み、防災科学技術の基礎研究の普及に力を入れている。同時に災害対策や災害に強い町づくりなど様々な社会実装でも進めている。

今回の研究交流会では、Cheng 研究員が当研究室の概要や研究内容を紹介し、博士研究テーマ（台湾における津波特徴の解明に関することや津波早期警報の提案）や、現在研究している内容（津波や洪水に関するリスク評価の高度化）などについてお話ししました。台湾 行政法人国家災害防救科技中心担当の方々からは、特に津波シミュレーション、リスク評価について非常に多くの質問があり、交流を深めることができました。



集合写真@台湾行政法人国家災害防救科技中心

（文責：An-Chi Cheng）